



**ASPEK KERAHASIAAN TETAP TERJAGA**

## Seluruh OPD Berhak Akses Data Kependudukan

**YOGYA (KR)** - Seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di Kota Yogya kini mendapatkan akses data kependudukan. Namun demikian, akses basis data tersebut hanya untuk tujuan layanan publik. Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindikcapil) sebagai pemegang hak akan tetap menjaga aspek kerahasiaannya.

"Total ada 31 elemen basis data kependudukan, namun yang dibuka aksesnya untuk seluruh OPD hanya 26 elemen. Jadi, aspek yang sifatnya rahasia, akan kami jaga," tandas Kepala Dindikcapil Kota Yogya, Sisruwadi, di sela penandatanganan perjanjian kerja dengan 49 OPD di lingkungan Kota Yogya, Kamis (7/12).

Elemen basis data yang dapat diakses oleh OPD tersebut di antaranya Nomor Induk Kependudukan (NIK), nama, alamat, tempat tanggal lahir, nama orangtua hingga golongan darah. Sedangkan elemen

rahasia seperti disabilitas seseorang maupun riwayat kehidupan tidak dapat diakses.

Selain untuk layanan publik, akses basis data kependudukan itu juga dapat digunakan untuk kepentingan rencana pembangunan serta penyusunan kebijakan. Sisruwadi menyebut, salah satu manfaatnya ialah saat salah satu warga hendak mengakses tiga jenis perizinan dalam satu waktu.

"Yang bersangkutan tidak perlu lagi melakukan perizinan hingga tiga kali untuk tiga jenis perizinan, tapi cukup sekali saja. Nanti petugas dari Dinas

Penanaman Modal dan Perizinan tinggal memasukkan NIK," imbuhnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogya, Edy Heri Suasana, mengatakan basis data kependudukan tersebut akan membantu dalam penyusunan kebijakan pendidikan termasuk penerimaan siswa baru.

"Ada beberapa faktor yang harus diperhatikan saat penerimaan siswa baru, di antaranya jarak sekolah dengan rumah serta usia. Sehingga basis data itu sangat kami butuhkan," akunya. **(Dhi)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Kependudukan dan Catatan			

Yogyakarta, 29 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005